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　　观点

　　泰德·卡蓬特

　　美国卡托研究所副总裁

　　早报记者 吴挺

　　东方早报：您认为陈炳德将军的这次美国之行与此前马晓天将军参加的首次中美战略安全对话，在侧重点方面有什么不同？

　　卡蓬特：与后者相比，陈将军的访问突出集中在军事问题上，这是最大的不同。刚谢幕的美中对话包括经济与安全在内的一

系列议题，而陈将军讨论的问题主要包括：联合打击海盗行动；减少中国东海和南海军事紧张的办法；解放军对台湾的导弹部

署；以及出于军事目的的外层空间利用。其中有些问题已在之前的对话中有所讨论，但这次会得到更深入的探讨。

　　东方早报：您对这样一支代表团的重点关切的最初估计是什么？

　　卡蓬特：美中两国领导人都对近些年双边关系中加剧的紧张局势感到不安。在军事领域有特别的忧虑，因为在布什政府时期

两国关系受到损害的部分，比如2001年的侦察飞机相撞事件，还没有得到完全修复。奥巴马政府领导层感到特别高兴的是解放军

将领已经参与到刚刚结束的战略与经济对话中来了。美国政府希望看到这种建设性趋势的延续。

　　东方早报：在信息网络和导弹防御问题上，您期待会有什么进展？

　　卡蓬特：我不期待在这些问题上会有什么实质进展，因为双方的分歧不是一点点。对双方军力部署更好地认识和了解，尤其

是在200海里专属经济区周边地区，应该是会谈的重中之重，因为这可以减少双方发生误判和冲突的风险。
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